

## Plestin-les-Grèves. 36 collégiens participent au concours d'espagnol



Les élèves ont planché dans le réfectoire du collège. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 12/04/2022 à 05h08

### Abonnez-vous

La professeure, Isabelle Le Dorner, a organisé un concours en langue espagnole vendredi : **« C'est ludique et cela permet, tout en respectant le programme, d'ouvrir la curiosité des élèves à de nouveaux horizons et à de nouvelles pratiques pédagogiques. »**

Le concours est composé de rubriques : compréhension de l'écrit, vocabulaire, conjugaison et grammaire, et d'une façon plus générale, la culture hispanique.

**« Tous les participants recevront un diplôme, un poster et un marque-page sur la culture hispanique. Ils pourront choisir un goodies El Campeonato, un crayon ou une règle, au choix. »**

Lors d'un classement régional, la ou le lauréat au sein du collège recevra une médaille El Campeón et le collège, pour sa participation, un ensemble de livres sur la culture hispanique.



Plestin-les-Grèves